

KULINARIK

Gute Lokale und Einkehrmöglichkeiten gibt es im Pfaffenwinkel genug. Hier möchten wir nur einige nennen, die wir bereits selbst ausprobiert haben.

In Hohenpeissenberg gibt es ein gutes italienisches Restaurant mit Terrasse, die "Osteria Italiana" in der Hauptstraße 22. Ein Besuch im "Café-Restraurant Bayerischer Rigi" auf dem Gipfel des Hohen Peissenbergs lohnt sich vor allem wegen der unvergleichlichen Aussicht. Das Ausflugslokal serviert bayerische Spezialitäten, schließt unter der Woche aber schon um 18.00 Uhr, an Samstagen, Sonntagen und Feiertagen um 20.00 Uhr. Längere Öffnungszeiten und gute bayerische Küche bietet die "Rigi Alm" am östlichen Ortseingang.

Im benachbarten Peissenberg ist das Angebot an Restaurants und Wirtshäusern schon größer. Empfehlenswert ist das "Gasthaus Sonne" mit seiner kleinen, aber feinen Speisekarte. In Peiting kann man in der "Zechenschenke", der ehemaligen Kantine des Peitinger Pechkohle- Bergwerks, gut zubereitete bayerische und internationale Gerichte essen. Sehr gute saisonale Küche bietet die Zauberhütte. Das Lokal liegt sehr ruhig, außerhalb von Peiting. Im Klosterdorf Polling lohnt ein Besuch beim "Klosterwirt" allein schon wegen des schönen Biergartens, aber auch wegen der feinen Speisekarte. Das historische Gemäuer der "Alten Ziegelei" in Polling beherbergt nicht nur einen schönen Biergarten und ein Restaurant, in dem vor allem Pasta, Burger und Steaks serviert werden, sondern auch große Ausstellungsflächen für Oldtimer legendärer Premiummarken wie Ferrari, Lamborghini, Maserati und Mercedes. Die Kreisstadt Weilheim bietet viele gute Einkehrmöglichkeiten, so die Gaststätte "Oberbräu" in der Oberen Stadt mit bayerischer und spanischer Küche, das indische Restaurant "Avtar" und das italienische Restaurant "La Galleria". In der schönen Stadt Schongau ist zum Beispiel der "Löwenhof" mit seinem lauschigen Innenhof zu empfehlen, ebenso das "Lagerhaus", das nicht nur Restaurant, Cocktailbar und Café ist, sondern auch noch ein kleines nostalgisches Kino beherbergt. Bei "Mobili", dem Möbelcafé mit italienischem Flair am Marienplatz, kann man bis 18 Uhr kleine Gerichte und Kuchen in schöner Umgebung essen.